



An den Vorsitzenden
des Kreistags Darmstadt-Dieburg
Herrn
Prof. Dr. Ralf-Rainer Lavies
Parlamentarisches Büro
- im Hause -

Fraktion im Kreistag des
Landkreises Darmstadt-Dieburg

Die Fraktionsvorsitzende

Dienstag, 4. Dezember 2007

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung.

Hochbegabtenförderung

Der Kreistag möge beschließen:

Im Wirtschaftsplan 2008 des Kreises Darmstadt-Dieburg wird zur Förderung von hochbegabten Kindern vorbehaltlich der Zustimmung des Regierungspräsidiums ein Betrag in Höhe von € 15.000,00 zur Unterstützung des Kinder- und Jugendakademie Südhessen e.V. eingestellt.

Begründung:

Selbstverständlich ist es Aufgabe des Staates, lernschwache und bedürftige Kinder zu fördern und zu unterstützen. Jedoch darf hierbei nicht vergessen werden, dass auch begabte Schülerinnen und Schüler eine Förderung benötigen, um einerseits vorhandene Potentiale zu nutzen und Führungskräfte für die Zukunft auszubilden und zum anderen ein „Abrutschen“ zu vermeiden.

Der Kinder- und Jugendakademie Südhessen e. V. unterstützt und fördert schon Jahre erfolgreich begabte und hochbegabte Schülerinnen und Schüler durch diverse Projekte unter anderem durch Feriencamps oder Pullout-Programme.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Fraktion

für die Richtigkeit:

Marco Hesser
Kreistagsabgeordneter

Jessika Tips
Fraktionsgeschäftsführerin